

EN BREVE

## ENTREGAN PRÓTESIS ARTESANALES

**Realizan brigadas contra el cáncer en Guadalupe**

El gobierno de Guadalupe, que encabeza Cristina Díaz, implementó Brigadas Preventivas de Cáncer de Mama que incluyen vales para realizarse mamografías, eco doppler, y entrega de prótesis artesanales.



FOTO: CORTESÍA

## BENEFICIARÁN A 55 FAMILIAS

**Arrancan obras de introducción de agua potable**

Francisco Treviño, alcalde de Juárez, dio ayer el banderazo de arranque de obras de drenaje sanitario e introducción de agua potable en beneficio de 55 familias del primer sector de la colonia Los Valles.



FOTO: CORTESÍA



La Contraloría tendría que hacer algunas investigaciones internas para determinar  
¿Cómo es que llegan estos funcionarios?,  
¿si tenían los perfiles adecuados para estar ahí en la Secretaría?"

WALDO FERNÁNDEZ  
DIPUTADO LOCAL  
DE MORENA



FOTO: CORTESÍA

**IORIZONTE**  
LA PERIODISTA DEPORTIVA A POSITIVO

Tuvo Educación otra 'mafia': el Clan Coahuila



Octubre 14, 2021  
El Horizonte publicó que en la Secretaría de Educación operaba una "mafia" que se habría beneficiado con negocios "a modo".

MORENA LANZA LLAMADO A ASE Y A CONTRALORÍA

# Exigen investigar al 'Clan Coahuila'

El diputado morenista Waldo Fernández lamenta que se haya utilizado la Secretaría de Educación de Nuevo León para el pago de favores políticos

ANDREA RODRÍGUEZ  
*El Horizonte*

La bancada de Morena en el Congreso de Nuevo León anunció que le exigiría a la Auditoría Superior del Estado (ASE) y la Contraloría estatal pongan lupa y atención en las cuentas públicas de la Secretaría de Educación, luego de que El Horizonte destapó que ahí operaba otra "mafia" denominada "Clan Coahuila".

El diputado local de ese partido, Waldo Fernández, indicó que es necesario que la ASE realice las revisiones correspondientes a las cuentas de la dependencia que comandaba María de los Ángeles Eristártel para detectar posibles actos de corrupción.

Agregó que en el caso de encontrar irregularidades será indispensable reali-

zar las denuncias correspondientes ante las Fiscalías, que pudiera ser Anticorrupción o General de Justicia del estado.

"En el caso concreto de Educación me parece que lo primero que se tendría que hacer es que la nueva contraloría realice auditorías internas para comprobar y acreditar estos nexos íntimos. Si ves un grupo político que como que se apoderó de la Secretaría de Educación entonces la Contraloría tendría que hacer algunas investigaciones internas para determinar ¿Cómo es que llegan estos funcionarios?, ¿si tenían los perfiles adecuados para estar ahí?, y si encuentran irregularidades", puntualizó Fernández.

"La educación no se puede entregar a un gremio político, la educación es universal y hay diversas corrientes de pensamiento, aquí se habría que haber tenido un grupo más heterogéneo de personas de diferentes capacidades para estar en la Secretaría y no obedecer a un interés político.

"Una pena que en la parte educativa no se hayan tenido los mejores perfiles, sino que se hayan puesto perfiles en parte a un móvil político o una intencionalidad política, intencionalidad de grupo, porque eso si soslaya el tema educativo", remarcó.

